

## 秋の読書週間



おすすめの本を紹介

学校都市図書課の自主企画集会を開催しました。始めに図書課員が、「読書の秋」と言われるようになった由来や、日本の「読書週間」の始まりについて、調べたことを教えてくれました。

続いて、各学級の代表者が「おすすめの本」を発表。「つなぐ（辻村深月）」、「情熱力（上野由岐子）」などの本について、

その魅力やおすすめポイントについてプレゼンを用いて紹介してくれました。

図書室には、生徒がタブレットを使って作成した紹介カードと本が展示されています。是非、図書室に足を運び、気になった本を借りて読んでほしいです。

生徒アンケートからは、1ヶ月間に1冊も本を読まない生徒が1年18%、2年11%、3年10%います。まずは興味ある本を手に取り、読書のきっかけをつくってほしいと思います。



## 官庁街の清掃をしました

1時間ほどで地面の緑が見えるようになりました。全員で協力すると、すごい量の落葉を集めることができることを実感できました。市役所清掃課の方々にバップアップしていただきました。ありがとうございます。

また、国道沿いの歩道などのプラスチックごみも収集しました。これは「海と日本プロジェクト」の活動の一環でもあります。廃棄プラスチックごみが海洋生物に大きなダメージを与えている現状を認識し、行動を起こす活動です。海と日本プロジェクトのホームページにも一中の活動が掲載されていますので、ご覧ください。

11月4日、全校で官庁街の清掃を行いました。けやき公園の大量の落葉にびっくりした様子でしたが、みんなで取り組むと



けやき公園で落葉清掃



歩道のゴミ拾い